

**Hall de acceso – Escalera inicial – Facultad de Educación y Humanidades**

Sylvia Barrales Leiva recibe un llamado informando que dos personas se tropezaron al subir la escalera ubicada en Hall de acceso a FEDUH.

Al verificar la situación, se constata que dos escalones presentaban la goma despegada, por lo que se solicita la presencia del encargado de mantención del Campus La Castilla, Sr. Walter Topp Ibáñez; tras revisar el problema, el Sr. Topp se compromete a remediar la situación de manera inmediata.

El día lunes 15 de diciembre se constata que la condición fue corregida satisfactoriamente. A raíz de lo ocurrido, la Comisión de Investigación de Accidentes se compromete a realizar revisiones periódicas, considerando las altas temperaturas del período estival y la recurrencia de este tipo de situaciones.

Día 12/12/2025 Incidente en escalera	Día 15/12/2025 Escalera arreglada
	